

Tesalónica 2020-2021

Soy un alumno de Ingeniería de Automoción en la UPV de Vitoria, y fui a Tesalónica desde septiembre de 2020 hasta febrero de 2021.

Universidad

Respecto a la universidad, yo fui a la AUTH, que era una de las más grandes y estaba cerca del centro. Fue un año peculiar ya que estábamos con el tema del coronavirus, por lo tanto, hice las clases vía online. De por sí, yo creo que a los alumnos de Erasmus no les hacen mucho caso y tienes que insistir para todo, y en nuestro caso con el covid más. Una vez consigues que te firmen todo y estés en las clases, ya más o menos son organizados. Lo único que algunas asignaturas fueron en griego y pensábamos que iban a ser en inglés, pero el examen final era en inglés.

Comida

Un punto muy positivo fue la comida que daba la universidad a todos los estudiantes gratis, desayuno, comida y cena. No era nada del otro mundo, pero te ahorrabas mucho dinero en comida para gastártelo en viajes. Comer fuera en restaurantes o para llevar es muy barato y bueno.

Ciudad

La ciudad es un poco caótica, pero al final te acostumbras y para salir de fiesta solíamos ir al puerto que es donde la gente se junta con todos los internacionales que vienen de erasmus también.

Viajes

Sin duda alguna, lo mejor de todo son viajes. Grecia está repleto de isla muy bonitas, playas con aguas cristalinas y antigüedades históricas muy interesantes. La mayoría de los viajes los hacíamos alquilando un coche y yendo por la costa a alguna casa. Es bastante económico viajar dentro de lo que cabe. También podrás viajar a ciudades europeas, pero yo preferí visitar a fondo el país griego, a sitios que ni te suenan los nombres.

Piso

Yo cogí el piso en una especie de edificio que alquilaba un chico a estudiantes de erasmus y fue un acierto. El piso en si no era nada del otro mundo y mucho menos ningún lujo, pero estabas puerta con puerta con gente que quiere hacer de todo igual que tú. Mi piso estaba más cerca de la universidad, pero un poco más lejos del centro, a 3 minutos en bus.

Gente

Realmente no he tenido una verdadera relación con gente griega, ya que te juntaras con la gente de erasmus, pero lo que he vivido es gente muy amable y que harán un esfuerzo para entenderte. Y a parte de estar con gente española de erasmus, he podido estar con muchos internacionales, tanto alemanes, como polacos, franceses o rusos, y también es interesante y divertido conocerlos y practicar otros idiomas.

Recomiendo completamente ir a Tesalónica de Erasmus.